



病児保育室

令和7年 12月 5日

ピッコロケアルームからのお知らせ



インフルエンザ



が 流行ってます。

12月から入ってから寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。今年も残りひと月になりましたね。さて、例年より早く11月頃からインフルエンザが流行していますが、皆様はインフルエンザワクチンを接種されましたか？昨年から接種が開始された「フルミスト」は、痛くない鼻スプレーのインフルエンザのワクチンになります。注射が怖いお子さんにはオススメのワクチンなので、来年はぜひ検討してみてくださいね。インフルエンザの予防法としては、手洗い・消毒・マスクの着用・ワクチンの接種などが有効なので、十分な睡眠と栄養を摂って、インフルエンザ流行期を乗り越えましょう。

♪ピッコロケアルームでは、小学校3年生まで入室することができます。事前登録の必要もありません

必要になったらいつでもピッコロケアルームを利用して下さいね！

※新型コロナウイルス感染症の方は入室できません

※原則、抗原検査を受けてからの入室になります。



電話予約時間



午前7時～午後10時

TEL 072 (850) 8165

船橋小学校の前だよ♪

